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El pago a los ex Delphi,
camino de los tribunales
Elsindicato USO pone en manos de sus servicios jurídicos
"el incumplimiento" de los acuerdos firmados el 4 de febrero

------

RedacciónI CÁDIZ

El smdicato USO, uno de los cua-
tro implicados en el conflicto
abierto tras el cierre de Delphi,
anunció ayer que sus servicios ju-
rídicos estudian la posibilidad de
llevar a la Junta de Andalucía a
los tribunales por los "incumpli-
mientos" de los acuerdos del pro-
tocolo de colaboración suscrito el
pasado mes de febrero.

Según indicaron ayer fuentes
del sindicato, USO culpa de la si-
tuación que están "padeciendo"
los afectados de Delphi por los ci-
tados "incumplimientos" a los an-
teríores viceconsejeros de Em-
pleo eInnovación, Agustin Barbe-
rá y Jesús Marí¡¡,Rodríguez, res-
pectivamente, por "no ejecutar
dichos acuerdos antes de dejar
sus cargos" a finales de marzo.

En segundo lugar, las mismas
fuentes responsabilizaron tam-
bién al actual consejero de Em-
pleo, Manuel Recio, por declarar
públicamente que el conocimien-
to que tiene sobre el tema es que
la Junta está "al día con todas las
obligaciones que acordamos con
Delphi". Ante esta situación, USO
ha realizado "numerosos inten-
tos" para contactar con ambas
consejerías para informarles de
los "incumplimientos de los
acuerdos" y solicitar una reunión
"urgente" de la comisión de se-
guimiento de los asuntos de Del-
phi. Sin embargo, viendo el "de-
sinterés" de la Adminístración an-
daluza, USO ha puesto en manos
de sus servicios jurídicos esta si-
tuación por si procede interponer
una denuncia en el Juzgado de lo
Social por los "incumplimientos

Una de las últimas asambleas de ex trabajadores de Delphi.
JOS'BRAZA

----

El nuevo plan
fonnativo naval
beneficiará a
"unos mil
trabajadores"

Laejecutiva del PSOE presenta

a UGT y CeDO esta actuación

dirigida a la industria auxiliar

RedacciónI CÁDIZ

La ejecutiva provincial del
PSOE de Cádiz ha mantenido
una reunión con representan-
tes de los sindicatos UGT y
CCOO para presentarles el
convenio firmado reciente-
mente entre el Gobierno cen-
tral- y la Junta de Andalucía
para la formación de "un mi-
llar de trabajadores" de la in-
dustria auxiliar naval de la Ba-
hia de Cádiz.

Según explicó el PSOE en
un comunicado, estos cursos
de especialización abarcan
hasta el año 2012, con una in-
versión de dos millones de eu-
ros, gracias al convenio suscri-
to entre el Centro de Técnicas
Industriales (crt) de San Fer-
nando (consorcio formativo
adscrito a la Consejería de
Empleo) y la Gerencia del Sec-
torNaval, dependiente del Mi-
nisterio de Industria.

Estas acciones formativas
serán financiadas a tres ban-
das por el Ministerio de Indus-
tria (hasta un máximo del
80% sobre el coste total), el

-CTI de la Junta de Andalucía

(un 10%) y las empresas bene-
ficiarías de dícha formación,
el resto.

Según estimaciones de los
promotores, dicho convenio
beneficiará a unos 1.000 tra-
bajadores gaditanos y supon-
drá, en este sentido, "una me-
dida paliativa para la actual
falta de carga de trabajo que
padece el sector auxlliar naval
enlaBahía".

ID pregunta a
la Junta por
losviajes
suspendidos
delcatamarán
Ignacio García quiere saber si

la Administración prevé

mejoras en este servicio

Redacción I CÁDIZ

El parlamentaría andalui de ID
por Cádiz, Ignacio Garcla,
anunció ayer que ha registrado

una pregunta en el ParlamenrD
andaluz destinada a conocer si

la Consejería de Obras Públicas
yTransportes tiene previsto po-
ner en marcha aigún tipo de ac-
tuaciónencaminadaa"m~orar
la frecuencia y continuidad" del
servicio público de catamarán
enlaBahia.

Segúnewlicó ID en uncomu-
nicado, Garcia también pregun-
ta a la Consejeria su valoración
sobre el "elevado número de

viajes suspendídos" en los servi-
cios que presta el catamarán en-
tre la capital gadítanay las loca-
lidades de Rota y El Puerto. En
este sentido, la iniciativa argu-
menta que el catamarán ha su-
frido, desde díciembre hasta la
fecha actual, una serie de sus-
pensiones por "temporales y
condíciones extremas de olea-

je" que se han elevado "nada
menos que a 1.880 viajes". Con-
cretamente, Garcia aseveró que
la línea que une Cádiz y Rotasu-
mó 720 cancelaciones, es decir,

el 39% de los viajes programa-
dos, tnientras que la línea Cá-
diz-El Puerto sufrió 1.160 can-

celaciones, e128% de las previs-
tas. Asimismo, el díputado au-
tonótnico señaló que la línea de
El Puerto acumula 144 trayec-
tos suspendídos y 101 trayectos
la línea de Rota debido a la "fal-

ta de calado", con lo que el ba-
lance total de salidas afectadas
asciendea2.125.

de los acuerdos suscritos el pasa-
do 4 de febrero".

En dícha denuncia se reclama-
ría el impago de salaría dejado de
percibir por los que están afecta-
dos desde principios de marzo
hasta el momento. Según USO,
los colectivos afectados por el im-
pago son los prejubilados a fecha
1de marzo, los que se acogíeron a
las desvincuIaciones a través de
los Planés Personales de Inser-
ción (PPI), algunos complemen-

tos IPT (Incapacidad Permanente
Total) y, por último, los prejubila-
bles que no se han acogído a la
medída de prejubilación yque es-
tán o estaban pendientes de asig-
nar alas talleres de empleo.

La pasada semana, CCOOtam-
bién se sumó a esta petición y ase-
guró que daría a la administra-
ción andaluza de plazo hasta el
próximo viernes para que respon-
diera al pago pendiente con los ex
trabajadores.
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Salgadoconfirma que las autonomías
contribuiránalrecorteextradeldéficit
El nuevo plan de reducción del gasto de 15.000 millones adicionales obliga a las comunidades a replantear

las propuestasya previstasde ahorro @I LaJunta asegura pese a todo que no será un ajuste "abrupto"

Antonio Fuentes I SEVILLA

Lavicepresidenta segunda del Go-
bierno y ministra de Econonúa y
Hacienda, Elena Salgada, afirmó
ayer que las comunidades autóno-
mas van a desempeñar un papel
importante en el ajuste adicional
del déficit (de 5.000 millones de
euros en 2010 y otros 10.000 en
2011), dado que "el porcentaje de
gasto del Estado es mucho menor"
que elde ellasenel globalde las ad-
ministraciones.

Sin conocer el porcentaje que
asumirán las autonomías de este
recorte extra, -complementario al
de 40.000 millonesdel Gobierno y
10.000 de las comunidades inicial-
mente previsto-, Salgada confir-
mó el anunció realizado un día ano
tes por el secretario de Estado de
Presupuestos, Carlos Ocaña, que
afirmó que habrá que volver a sen-
tarse con lascomunidades autóno-
maspara volverahablar de ajustes.

"Este esfuerzo adicional en ra-
cionalizar el gasto lo tenemos que
hacer entre todos", apuntó la mi-
nistra en declaraciones a Televi.
sión Española para pedir corres.
ponsabilidad a las administracio-
nes. El porcentaje de los 15.000
millones de déficit adicional que
asumirán las comunidades autó.

OPTIMISMO

El Ejecutivo autonómico

sostiene que los datos
muestran un cambio de

tendencia "alentador"

nomas "dependerá de las parti-
das en las que pueda ese ajuste
llevarse a cabo". Salgado aseguró
que las medidas que se van a to-
mar para el recorte adicional del
déficit son "fundamentalmente
por la vía del gasto", y eludió ha-
blar de incrementos impositivos.

Será hoy cuando el presidente
del Gobierno, José LuisRodríguez
Zapatero, anuncie algunas de las
medidas de ajuste del gasto públi-
co para "acelerar" la reducción del
déficit fiscal exigido por la UE. La
llÚnistrarecordó queparala Unión
Europea "la consolidación de las
finanzas públicas es de vital im-
portancia", más si cabe después de
la "gran inestabilidad" en los mer-
cados de la semana pasada. "Eleu-
ro estaba en peligro y por eso los
países de la zona deciden instru-
mentar un mecanismo de apoyo",
indicó latitular de Economía.

Mar Moreno y Francisco Álvarez de la Chica caminan ayer hacia la rueda de prensa posterior al Consejo de Gobierno.

Latutoríavirtualseamplíaa todosloscentroseducativos
Todos los trámites que tienen que
ver con la administración educati-

va se podrán hacer por internet.
Adiós al papel. Las familias podrán
escolarizar asi a los hijos y seguir
su evolución académica a través
de la denominada tutoria virtual.

Esto será posible, explicó ayer el
consejero de Educación, Francisco
Álvarez de la Chica, gracias al de-
creto aprobado ayer por el Consejo
de Gobierno que amplia la funcio-
nalidad del sistema de infomnación

El nuevo escenario -que acelera
la reducción del déficit en 2010 (a
un 9,3% del PIB) y 2011 (a un
6,5%) para llegar al obligado 3%
en 2013-obligará areplantear a las
comunidades las propuestas que
ya tendrían esbozadas para pre-
sentarlas ante el Consejo de Políti-
ca Fiscal y Financiera (CPFF) el
próximo 22 dejunio.

Pese al nuevo esfuerzo presu-
puestario que tendrá que asumir
en el porcentaje que le toque, la
Junta de Andalhcía defendió ayer
que "no estamos ante un ajuste
abrupto, sinoante una senda de es-
tabilidad que tiene un horizonte de
varios años para acompasar el cre-
cimiento de \a econonúa con los

5eneca y que consolida la gestión te-
lemática en la educación andaluza.
Hasta ahora, contaban con este ins-
trumento informático gran parte de
los centros públicos (que suponen el
80% del total) y ahora se extenderá
a los privados y concertados. Sobre
este sistema de gestión de datos se
han interesado otras comunidades o

paises como Argentina o la Repúbli-
ca Dominicana, se congratuló De la
Chica. Elnuevo decreto aporta como
novedad la validación juridica de los

criterios de ajuste", aseguró la con-
sejera de la Presidencia yportavoz,
Mar Moreno, al serpreguntada por
la posición que mantendrá la co-
munidadeneiCPFF.

Moreno explicó en rueda de
prensa que el Consejo de Gobierno
realizó un análisis de la situación
económica del que se concluye
"que pasamos de los números rojos
a los verdes". Moreno justificó esta
afirmación en que la economía an-
daluza viene registrando en los úl-
timos meses un "cambio de ten.

dencia, datos alentadores" des-
pués de dos años de indicadores
negativos sucesivos.

"Hemos pasado del binomio de
la crisis y el déficit pÚblico aloe la

trámites que se realizan. Séneca,
que comenzó a funcionar en 2001,
permite simplificar, automatizar, ra-
cionalizar y reducir tiempos de res-
puesta en los procedimientos admi-
nistrativos de la Consejeria de Edu-
cación, que afectan a más de 6.200
centros públicos y privados y a
103.000 docentes, con una media
anual de documentos certificados

electrónicamente que actualmente
alcanza los 75.000. ElConsejo de
Gobierno aprobó además un decre-

contención del gasto y recupera-
ción", afirmó Moreno. La porta-
voz del Gobierno detalló los indi-
cadores "positivos" -producción
industrial, exportación, venta de
viviendas o vehículos, consumo
de energía, entre otros- que evi-
dencian que "dejamos atrás" la re-
cesión económica. A éstos, More-
no sumó la "mejora" en el merca.
do laboral, el crecimiento de las
afiliaciones a la Seguridad Social
y el "ascenso sostenido" de la con-
fianza de los consumidores.

Por ello, el Gobierno concluyó
con "toda prudencia y confianza"
que la economía andaluza vive el
"final"de la crisisy está en la "ram-
pade salida"dela recuperación.

to por el que los directores de cen-
tros escolares y representantes del
Instituto Andaluz de la Mujer se in-
corporan a los consejos escolares
de ámbito territorial, órganos de
participación vigentes desde 1988.
ElConsejo de Gobierno autorizó
inversiones de 30,5 millones para
servicios y equipamientos educati-
vos y autorizó un préstamo de -
400 millones de euros con el Ban-

co Europeo para financiar proyec-
tos en centros educativos. Esta

operación ya se incluyó en el en-
deudamiento previsto en el actual
Presupuesto de la Junta.

Moreno entendió la política de
ajuste presupuestario como "nece-
saria" para la recuperación. Sin no-
ticia de dónde se producirán esos
ajustes, la consejera sostuvo que
"hay margen" para gastar mejor y
optimizar el gasto corriente que no
es prestación de servicios, así como
en la reestructuración del sector

público, como ya era conocido.
Andalucía mantendrá en el

CPFF que los esfuerzos de las co-
munidades estén acordes con el

déficit público de cada territorio y
se recompense a quien se haya es-
forzado en ejercicios anteriores y
tenga menos deuda.. "Cada una
buscará criterios que le den ven-
taja", expuso Moreno.
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EDUCACiÓNHasta el mes de junio podrán participar en las actividades del Consistorio

Alumnosde informáticarealizan
susprácticasen el Ayuntamiento
---

Losestudiantes aprenden
a desenvolverse en un

entorno real de trabajo
con vistas a su futuro
----

Educación lo plantea
como una vía
alternativa para jóvenes
sin el Graduado de ESO

OlGAPRADOS
ROTA

La delegada de Educación, Auxi-
liadora Izquierdo Paredes, daba
la bienvenida hace unos días a
cuatro alumnos del Programa de
Calificación Profesional Inicial
(PCPI) de Auxiliar en Informáti-
ca que comenzaban a hacerprác-
ticas en distintas áreas del Ayun-
tamiento de Rota.

De esta forma, la Delegación
de Educación ofrece a estosjóve-
nes la posibilidad de que conoz-
can de primera mano conoci-
mientos, habilidades y actitudes
para. su futura incorporación al
mundo laboral, yparticipen de las
tareas, pautas laborales ydinámi-
cas de trab,yo que se siguen en el
Ayuntamiento.

Los alumnos desarrollarán sus
prácticas durante cuatro días a la
semana, haSta el mes dejunio, de
manera que la duración de estas
prácticas seacomo máximo de 140
horas. Durante sus prácticas los
alumnos podrán realizar además
de tareas más generales, trabajos

La delegada de Educación, Auxiliadora Izquierdo (iJ,explicó a los alumnos en q~é van a consistir sus prácticas.

relacionados con suformación
académica de informática, entre
los que se incluyen el montaje de
ordenadores, la instalación ycon-
figuración de sistemas operativos,
la realización de copias de segu-
ridad, la detección yeliminación
de virus, aspectos relacionados
con la Ofimática (Open-office,
Word, o Excel) ,el cableado de re-
des, la configuración de redes bá-
sicas,olaexplotación (uso) dere-
des básicas (compartir archivos,

COFRADíASPor su cincuenta aniversario

LaHermandad de la
Salud prosigue con su
programa de actos
INFORMACiÓN/ROTA
La Hermandad roteÚade la Sa-
lud sigue celebrando su onumás-
tica d"rant~ este año, en el que se
cumplen cincuenta años de su
fundación. Con ~ste motivo, han
preparado un amplio programa
de actividades que se ,'¡ene desa-
rrollando desde el pasado año en
octubre, y que se dilatarán hasta
octubre del presente año.

En esta ocasión, el programa
continúa con una conferencia
acerca de uno de los temas más
interesantes a la par que miste-
riusos de la historia de la cristian-
dad, como es la Sábana Santa d...
Turín, que será impartida por e1
Licenciado en Bellas Artes Juan
Manuel Miñarro López. Así, bajo
el sugerente título 'El Enigma de
la Sáb~na Santa', este especialista
desgranará para los asistentes los
secretos que rodean a la Síndune
como ohjeto s~grado y las div,;r-

sas teorías que giran en tomo a
su origen.

El programa de actos tiene to-
davía pendientes numerosas ac-
tividades que tenninarán en el
mes de octubre.

,Elros,tro ,ue s9ve,en la Sírdone.

impresoras, etc...). Con el fin de
valorar lasprácticas de cada alum-
no, los profesores responsables
del PCPI son los encargados de
realizar el seguimiento de los
alumnos y alumnas en colabora-
ción con el personal responsable
del departamento donde se rea-
lice las prácticas. .

Este no es único'PCPI que ha
realizado prácticas en el Ayunta-
miento, ya que el Consistorio vie-
ne colaborando con los centros

educativos, apoyando la forma-
ción integral de estosjóvenes a tra-
vés de este, tipo de prácticas in-
cluidas en estos programas PCPI,
que tienen como objetivo princi-
pal el de ofrecer una vía alterna-
tiva a losjóvenes mayores de 16
años que no hayan obtenido el tí-
tulo de Graduado en la ESO al
mismo tiempo que les propor-
ciona unafonnación profesional
que les facilite el acceso al mun'
do laboral.

DEPORTEAyer se ofrecía la primera sesión

Handado comienzo los
talleres de gimnasia
terapéutica femenina
INFORMACiÓN/ROTA

La localidad acoge esta semana Mediante este proyecto, la
tres talleres para fomentar la ac- Mancomunidad y laFederación
tividadfísica enU'e lasmujeres de vienen desarrollando desde este
la localidad. Estos talleres están mes y hasta el próximo mes de
organizados por la Manwmuni- mayo un conjunto de talleres en
dad de Municipios del B<;ioGua- cada una de las localidades man-
dalquivir y la Federació" de Aso- wmunadas. en los que las mu-
ciacion,,. de M;1jeres de la co- Jeresexpenmentarán el bcnefi-
marca con la colaboración del cio que la realización ,le activi-
Ayuntamiento de Rotá.y la Con- dades físico-deportivas mode-
sejería de Salud de laJunta de An- radas proporcionan al organis.
dalucíadentro del proyecto 'Arn- mo, así como la importancia de
bulare', para fomentar la activi- mantener unos hábitos de ejer-
dad física entre las mujeres de la cicio yalimentación saludables
comarca y sensibilizar a este co- para tener una mayor calidad
lectivo sobre los beneficios para de vida.
la salud que conlleva la práctica La Federación de Asociacio-
de ejercicio deportivo. En con- nes de Mujeres del Bajo Gua-
creta, estos talleres han tenido lu- dalquivir está integrada por 40
gar ayer parla mañana, día 11 de asociacionesy4.600mujeresaso-
mayo, en su primera sesióri, así ciadas de las once localidades
corno el próximo jne\'es y el vier- que integran laMancOlmmldad,
nes, dbs 13 y 14, (le-10 a ] 2 de la entre las males se encueurra la
!T~afl"nd¡en'LaFQre"tal'.. '"Yil)a,de,Roi¿l,'. ",'. ,.

FORMACiÓN

Fomento
anunciaun
nuevo curso
FPO de
informática

INFORMACIÓN/ROTA

La Delegación municipal de
Fomento, en colaboración con
la Mancomunidad de Munici-
pios del B<;ioGuadalquivir yla
Consejería de Empleo de la
Junta de Andalucía, oferta un
nuevo curso de Fomlación Pro-
fesional Ocupacional dirigido
a personas desempleadas.

Se trata de un curso de In-
formática de Usuario que se
desarrollará en la biblioteca
pública municipal 'Rafael Al-
berti' situada en la calle Inma-
culada Concepción, desde el
diez de junio al dieciocho de
agosto de ¿ste año.

La delegada de Fomento y
consejera delegada de la So-
ciedad de Desarrollo Econó-
mico, María del Carmen Lay-
nez Bernal, ha indicado que
esta iniciativa formauVa cuen-
ta con quince plazas que po-
drán cubrir personas desem-
pleadas con un nivel de estu-
dios mínimo de Graduado Es-
colar, Graduado en ESO o
equivalentes.

Las 234 horas que durará
este curso se impartirán en ho-
rario de tarde, más concreta-
mente desde las cuatro de la
tarde a las nueve de la noche,
de manera que cada día se tra-
tarán aspectos teóricos yclases
prácticas.

Los participantes de este
FPO aprenderán entre otros
aspectos introducción al or-
denador y periféricos, inicia-
ción a la transmisión de datos,
procesador de textos, hoja de
cálculo, bases de datos, pre-
sentaciones gráficas, o inicia-
ción a intemet.

Además, alas contenidos es-
pecíficos del cmso se swnarán
aspectos que complementan
los cmsos de FPO, como lapre-
vención de riesgos laborales,
la inserción lahoral, técnicas
de búsqueda de empleo, sen-
sibilización ambiental, igual-
dad de oportunidades e igual-
dad de género.

Los desempleados interesa-
dos pueden presentar su soli-
citud, acompaiiada de la foto-
copia del DNI, así como de la
tarjeta demandante de empleo
y los estudios realizados, hasta
el próximo 20 de mayo.

.N1'C'tr'!le~J~y"nez,Fom~n~o.


